

En todo el territorio ruso se contaron 45 aeronaves no tripuladas, en total

Ucrania lanza insospechado ataque de 11 drones sobre Moscú, la capital de Rusia

El Ministerio de Defensa ruso declaró que sus defensas aéreas destruyeron un total de 45 drones sobre territorio ruso, 11 de ellos sobre la región de Moscú, 23 sobre la región fronteriza de Briansk, seis sobre la región de Belgorod, tres sobre la región de Kaluga y dos sobre la región de Kursk.

MONSERRAT PARRAGUEZ

Este miércoles, Ucrania lanzó su mayor ataque con drones en contra de Rusia desde que comenzó la guerra, lanzando once drones que iban destinados hacia Moscú y otros más a regiones adyacentes, reporta Reuters. De acuerdo a las fuerzas rusas, los once artefactos fueron derribados.

“Se trata de uno de los mayores intentos de atacar Moscú con drones”, declaró el alcalde moscovita, Sergei Sobyenin, quien explicó en un mensaje anterior que no se habían registrado daños ni víctimas.

El Ministerio de Defensa ruso declaró que sus defensas aéreas destruyeron un total de 45 drones sobre territorio ruso, 11 de ellos sobre la región de Moscú, 23 sobre la región fronteriza de Briansk, seis sobre la región de Belgorod, tres sobre la región de Kaluga y dos sobre la región de Kursk. Por su parte, el lado ucraniano ya señala que

“Se trata de uno de los mayores intentos de atacar Moscú con drones”, declaró el alcalde moscovita, Sergei Sobyenin, quien explicó en un mensaje anterior que no se habían registrado daños ni víctimas.

hubo lanzamientos en respuesta, ya que las defensas ucranianas informaron de que habían derribado 50 drones y misiles rusos.

Incendio y bendiciones

Entre los ataques aéreos que ha lanzado Ucrania hacia territorio ruso en los últimos días, está uno que dejó un incendio en el depósito de petróleo de Proletarsk, en la región de Rostov, que arde desde hace varios días, sin que las fuerzas rusas puedan apagarlo. Incluso sacerdotes ortodoxos rusos visitaron el lugar y rezaron junto a los camiones de bomberos y llevaron

un ícono al lugar de los hechos para apoyar los esfuerzos de los bomberos. “Hablaron con los bomberos y bendijeron todo el equipo de extinción de incendios”, declaró a Reuters la parroquia local de Volgodonsk, equivalente a una diócesis en la Iglesia Ortodoxa Rusa. Llevaron consigo un gran ícono de la Zarza Incombustible, considerada un talismán contra el fuego.

El incendio comenzó luego de un ataque con un dron ucraniano el pasado 18 de agosto, dron que Rusia aseguró que derribó, pero según el gobernador regional, Vasili Golubev, los restos del dispositi-

vo provocaron el inicio del fuego. Hasta ahora más de 500 bomberos se han enfrentado al fuego, ya que unos 20 de los 74 tanques de almacenamiento estaban ardiendo, según informaron las autoridades locales a la agencia de noticias RIA.

Avance en Kursk

Además de los drones derribados y el incendio, las fuerzas ucranianas siguen sosteniendo el avance hacia territorio ruso en la región rusa de Kursk, donde afirma controlar más de 80 asentamientos.

Este miércoles, a través de su cuenta de X, el mandatario ucr-

niano Volodymyr Zelensky dijo que “nuestra operación en la región de Kursk continúa: se están tomando nuevas medidas y mantenemos el control sobre las zonas designadas. Estoy especialmente agradecido a nuestras tropas y a todas las unidades por reponer el fondo de intercambio”.

También agregó que las fuerzas ucranianas “han llevado a cabo una inspección sobre el suministro de proyectiles. Es crucial que nuestros socios cumplan sus compromisos para cada paquete de ayuda y cada acuerdo. Esto es fundamental para nuestra defensa”, dijo.

